



EN EDOMEX Y COAHUILA PARA 2023

“Alianzas las decidirán los dirigentes nacionales”

Rubén Moreira, líder del PRI en San Lázaro, frena el impetu de las dirigencias estatales

VICTOR CHÁVEZ
vchavez@elfinanciero.com.mx

El líder priista en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, frenó los ánimos de las dirigencias estatales del PRI, PAN y PRD en el Estado de México y en Coahuila, al aclarar que cualquier decisión sobre una eventual alianza para los comicios locales del año próximo la tomarán las dirigencias nacionales.

Luego de que en la entidad mexicana se quise los dirigentes estatales de estos partidos de la coalición, “en pausa”, Va por México anunciaron ayer que instalarían hoy una mesa de negociación para iniciar “pláticas formales”, Moreira aclaró que sólo “hay un buen ánimo”, porque la decisión “se tiene que debatir en los órganos nacionales”.

Y cuando en su estado, Coahuila, ya circulan imágenes de los dirigentes locales de esos partidos en mesas de diálogo en busca de la alianza, el diputado recaló que “lo que se ve es una cosa, pero hay que ver las condiciones, los acuerdos y esos pasan por las dirigencias nacionales”.

“Somos tres partidos distintos, tenemos públicos, historias, ideologías distintas, no podemos ser uno solo”, advirtió, y “sobre las coaliciones electorales les corresponde a

las dirigencias nacionales opinar”.

En entrevista radiofónica en *Informativo NTR*, con el periodista Guillermo Ortega, explicó que el “reencuentro” de los tres líderes parlamentarios de Va por México, en torno al rechazo a la iniciativa de reforma electoral del presidente López Obrador, es un primer paso.

“Decidimos salir y decir cuál iba a ser nuestra intención del voto. Lo hicimos juntos porque había muchas preguntas al respecto y decidimos dejarlo en claro”, comentó y explicó que en la Cámara baja “siempre hay diálogo del PRI con estos dos partidos y con otros; es bueno para la vida parlamentaria”.

Reiteró que por el momento no hay nada decidido, no hay un dictamen de una propuesta de reforma electoral y que hay todavía más de 100 iniciativas que se trabajan y se revisan en un grupo de trabajo.

Insistió en que si Morena impone su mayoría para votar y avalar la reforma en comisiones, al pasar al pleno no alcanzaría la mayoría de las dos terceras partes y ahí concluiría el trámite porque no procederá.

Sobre el plan B de Morena y el Ejecutivo de presentar propuestas de reformas sólo a leyes secundarias, admitió que “se pueden hacer muchas cosas” sólo con la mitad más uno, pero ninguno de los temas sustanciales que busca cambiar el Ejecutivo. Si al hacer esas reformas reglamentarias se incurre en violaciones a la Constitución “hay muchos recursos” de impugnación.



MENSAJE. El coordinador del PRI en San Lázaro, ayer, en conferencia.